

Escuela de Canela Alta registró un 94% de asistencia y obtuvo Subvención por Desempeño de Excelencia

La Escuela Básica de Canela Alta fue la más afectada por el terremoto del 16S de 2015. Durante más de 8 años, sus estudiantes, docentes y asistentes de la educación han realizado sus clases en una Escuela Modular. Esta situación no ha significado un retroceso en su proceso educativo. La Escuela de Canela Alta en el año 2023 tuvo un porcentaje de asistencia a clases del 94% de sus estudiantes, por sobre el promedio regional de 86,1%.

Además, la escuela se adjudicó el 100% del Sistema Nacional de Evaluación de Desempeño (SNED) para los años 2024-2025, que busca ser un aporte a la mejora de la educación impartida en las aulas, reconociendo a docentes y asistentes de la educación, a través de una "Subvención por Desempeño de Excelencia",

gracias a su trabajo pedagógico con el Plan de Reactivación Educativa en los ejes de fortalecimiento de aprendizajes, convivencia y salud mental y asistencia y revinculación.

Estos logros fueron destacados por la Delegada Presidencial Provincia de Choapa, Nataly Carvajal Carvajal, la Seremi de Edu-

cación, Cecilia Ramírez Chávez y el Alcalde de la comuna de Canela, Bernardo Leyton Lemus, en la ceremonia de inicio de año escolar en la provincia de Choapa.

En este inicio de año escolar el Ministerio de Educación presentó la campaña "Volvamos a clases, Que nadie falte" cuyo objetivo es concientizar a las familias, docentes, educadores, equipos directivos, comunidades educativas y a toda la ciudadanía sobre la importancia que tiene la asistencia a las escuelas.

Además, en la ocasión, la Municipalidad de Canela, a través del Fondo de Apoyo para la Educación Pública (FAEP) hizo entrega simbólica de 1.478 set de útiles escolares a sus 21 establecimientos educacionales.

